



Unicef y la OMS reclaman otra vez alto el fuego en Gaza

Description

Desde Ramala se informó hoy, que el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef) y la Organización Mundial de la Salud (OMS) insistieron en un alto el fuego urgente en Gaza para aliviar la crisis humanitaria que vive el territorio.

En su cuenta en X, Unicef denunció que un bebé de tres semanas, nacido prematuramente, murió de neumonía en el enclave costero.

“Los ataques a los hospitales están privando a los recién nacidos vulnerables de los cuidados intensivos neonatales que necesitan. Esta violencia debe terminar. Alto el fuego ahora”, subrayó.

En la misma red social, el director general de la OMS, Tedros Adhanom Ghebreyesus, alertó que el 90 por ciento de la población de la Franja vive en tiendas de campaña, lo que las deja vulnerables a enfermedades respiratorias y de otro tipo, inseguridad alimentaria y desnutrición.

“La solución definitiva a este sufrimiento no es la ayuda, sino la paz”, aseguró el funcionario.

Desde el comienzo de los ataques israelíes, en octubre de 2023, más de 44 mil palestinos murieron y otros 105 mil resultaron heridos, la mayoría mujeres y menores de edad, según cifras oficiales.

A esa cantidad se suman miles de desaparecidos bajo los escombros, que los grupos de socorro y la defensa civil no pueden recuperar por los constantes bombardeos y la falta de equipos pesados y combustible.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2024